



Liebe Stüvekinder,

wir haben von einer tollen Aktion gehört.

Einige Kinder in Deutschland haben sich überlegt: „Lasst uns alle einen Regenbogen ins Fenster oder an die Haustür hängen, als Zeichen gegen den Corona Virus!“

Andere Kinder können dann beim Spaziergehen zählen wie viele sie gesehen haben und wissen - auch hier sind Kinder die zu Hause bleiben.

Wir finden, das ist eine super Idee! Malt, klebt und bastelt, was das Zeug hält 😊

Wir sind gespannt wie viele Regenbogen wir auf unserem Weg nach Hause entdecken.

Britta

Marius